
Matéria Legislativa Requerimentos - 019/2025

De: Eliane C. - VER.Eliane

Para: DG - Diretoria Geral 

Data: 06/03/2025 às 17:09:51

Setores (CC):

DG

Setores envolvidos:

VER.Eliane, DG

Requerimento

 

 

Proposição____/2025

Requerimento____/2025

 

I – Autoria: Eliane Guedes de Melo Carmo

 

II – Objetivo: Requerer do Chefe do Legislativo Municipal que se realize uma sessão solene em Homenagem ao dia
Internacional da Mulher, como forma de valorizar as mesmas que destacam neste município e desta forma contribui
ou contribuíram na luta por direitos nos âmbitos social, cultural e político da nossa sociedade.

 

III – Justificativa:  Trata-se de uma data solene para a comemoração ao dia Internacional da Mulher.

 

IV – Base Legal: Art* 147 do Regimento Interno a Câmara Municipal.

 

V – Solicitação: Vereadora Eliane Guedes

 

 

Signatário (a)
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Eliane Guedes de Melo Carmo

VEREADORA

 

Guamaré/RN, 06 de Março de 2025.

_

Eliane Guedes de Melo Carmo
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  Matéria Legislativa Requerimentos - 1- 019/2025

De: Moacir M. - DG

Para: PRES - Presidência 

Data:  06/03/2025 às 17:44:00

 

Trata-se de Matéria Legislativa de autoria da vereadora Eliane Guedes de Melo Carmo onderequerer do Chefe do
Legislativo Municipal que se realize uma sessão solene em Homenagem ao dia Internacional da Mulher, como forma
de valorizar as mesmas que destacam neste município e desta forma contribui ou contribuíram na luta por direitos
nos âmbitos social, cultural e político da nossa sociedade.

FAÇO, nesta data, conclusão dos autos ao Sr. Presidente desta Casa Legislativa, para que profira despacho
acerca das medidas regimentais a serem tomadas.

_

Moacir Reinaldo dos Santos

Diretor Geral,

Mat.1893
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  Matéria Legislativa Requerimentos - 2- 019/2025

De: Eudes F. - PRES

Para: ATA - Redação de Ata 

Data:  06/03/2025 às 20:19:58

 

Vistos etc.,

Trata-se de Requerimento subscrito pelo vereador Eliane Guedes de Melo Carmo, o qual encaminho para inclusão
na Ordem do dia da sessão próxima imediata. Desta forma inclua-se em pauta e providencie cópias para os
vereadores. Uma vez lido, discutido e aprovado providencie o envio à autoridade competente para o devido
cumprimento, e/ou atendimento da solicitação.

Após, havendo cumprimento, e não havendo mais proposição e/ou requerimentos, arquivem-se com Baixa na
distribuição.

Cumpra-se com urgência.

Expediente necessários.

_

Eudes Miranda da Fonseca

Presidente

1Doc:  Matéria Legislativa Requerimentos - 3- 019/2025        5/16



  Matéria Legislativa Requerimentos - 3- 019/2025

De: Ytalakelline S. - ATA

Para: DG - Diretoria Geral 

Data:  17/03/2025 às 11:32:33

 

Após deliberação em ordem do dia, conforme consta em Ata 005/2025 - ATA DA 96ª SESSÃO ORDINÁRIA, DA 15ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 11 DE MARÇO DO ANO DE 2025, emcaminho o referido processo para que seja
tomaods as providências cabiveis. 

_

Ytalakelline Costa da Silva  
coordenadora de redação de atas

1Doc:  Ata 005/2025        6/16

https://app.1doc.com.br/?pg=doc/ver&hash=3F6AE1F491783E817603E6F6&itd=8&gr=15&origem=mention&s=cmguamare


Ata 005/2025

De: Ytalakelline S. - ATA

Para: setores (13)13 setores

Data: 11/03/2025 às 15:00:00

Setores envolvidos:

PRES, PROC, DG, ATA, VER.Edinor, VER.Carlos, VER.Gustavo, VER.Jose, VER.Miranda, VER.Diego, VER.Eliane,

VER.Genilson, VER.Marcio, VER.Helder

ATA DA 96ª SESSÃO ORDINÁRIA, DA 15ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 11 DE MARÇO DO

ANO DE 2025.

 

 

 

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

CÂMARA MUNICIPAL DE GUAMARÉ/RN

ATA DA 96ª SESSÃO ORDINÁRIA, DA 15ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 11 DE MARÇO DO ANO DE 2025.

 

Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, no Plenário da Câmara
Municipal, Vereador Luiz Gonzaga do Carmo, sediada na Rua Capitão Vicente de Brito, S/N,
Centro, Guamaré/RN, às 15:00 horas, horário previsto para o início da sessão ordinária, sob a
presidência do vereador Eudes Miranda, que invocando a proteção de Deus e em nome do
povo Guamareense, declara aberta a 96ª sessão ordinária da 15ª legislatura nos termos
regimentais. Ato continuo. Em seguida, o presidente passa a palavra à primeira secretária,
vereadora Eliane Guedes, para fazer chamada nominal dos vereadores: Marcio Randes,
Dedezinho, Eliane Guedes, Eudes Miranda, Carlos Câmara, Genilson Gomes, Helder de oliveira
e Diego de Lisete.  Havendo quórum suficiente o presidente dá seguimento a sessão, o
Presidente passa a palavra a redação de ata para leitura da ata da última sessão de 25 de
fevereiro de 2025, ato continuo, o presidente registra a presença do vereador Gustavo Santiago,
ato continuo, submete a ata à aprovação do plenário, sendo que, quem aprova, permaneça
como está e, quem não aprova, se manifeste ao contrário, aprovada a unanimidade dos
vereadores presentes. Ato continuo, o presidente retorna a palavra a redatora de atas para fazer
leitura das matérias em fase de expediente: Protocolo nº 076/2025 - Ofício nº. 01/2025 - Venho
através deste, informar a indicação do Vereador Edinor Albuquerque Melo, como líder da
bancada do Partido (PODEMOS). Pelo presente ofício declaro que ele está devidamente
autorizado a falar em nome do Partido, tendo total representatividade dentro desta estimada
Casa Legislativa, de autoria do senhor Francisco Adriano Holanda Diógenes. Oficio 341/2025 -
Certificado de Excelência em contas públicas 2024, de autoria do portal das contas públicas.
Protocolo 082/2025 - Indicação de Líder do Governo, de autoria do Executivo Municipal; Portaria
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nº 61 de 27 de fevereiro de 2025, nomeação dos vereadores para composição das comissões
permanentes do biênio 2025/2026, de autoria da Presidência da Câmara Municipal de
Guamaré/RN. Dando seguimento a fase de expediente, o presidente informa que há 04
vereadores inscrito para uso da tribuna: Edinor de Albuquerque, Hélder de Oliveira, Diego de
Lisete e Gustavo Santiago; de modo que passam a discursar pelo tempo regimental de 10
minutos, Após os discursos dos vereadores; Não havendo mais nada a tratar em fase de
expediente o presidente passa a fase de ordem do dia, seguidamente o vereadores Diego de
Lisete pede questão de ordem para solicitar que seja inserido três processos de sua autoria que
foi dado entrada no protocolo e que não se encontra inserido na pauta do dia, ainda em
discussão sobre a inserção dos processos em pauta do vereador Diego de Lisete fazem uso da
palavra Gustavo Santiago e Helder de Oliveira. Na sequencia o Presidente informa que as
matérias do vereador Diego ficarão para a próxima sessão ordinária. Dando seguimento a
ordem dia: Matéria Legislativa nº 003/2024 - Projeto de Lei - Dispõe sobre a denominação da
Rua da Rio Miassaba, e dá outras providências, de autoria do vereador Diego de Lisete; no qual
defende seu projeto, colocado em discussão faz uso da palavra os Edis: Edinor de Albuquerque,
Helder de Oliveira, Gustavo Santiago, Eliane Guedes, Carlos Câmara, e Marcio Randes;
colocado à votação, foi aprovado à unanimidade dos vereadores presentes. Matéria Legislativa
nº 015/2025 -   Venho por meio deste requerer a aquisição de 01 ou 02 veículos tipo VAN,
totalmente adaptados, para o transporte de pessoas que fazem uso desse serviço para
deslocamento ao tratamento de hemodiálise, seja na capital ou em outra localidade, de autoria
do vereador Márcio Randes, no qual defende seu requerimento  colocado em discussão, fez o
uso da palavra os Edis: Helder de Oliveira, Eliane Guedes, Dedezinho, Carlos câmara, Genilson
Gomes, Edinor de Albuquerque, Gustavo Santiago e Eudes Miranda, Diego de Lisete colocado a
votação foi aprovado a unanimidades dos vereadores presentes. Matéria Legislativa – 016/2025
- Requerer ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, que seja disponibilizado um carro para dar apoio
as atividades da UBS do Assentamento Santa Maria III, de autoria do vereador Edinor de
Albuquerque, no qual defende seu requerimento, colocado a discussão faz uso da palavra os
edis: Helder de Oliveira, Diego de Lisete, e Marcio Randes; não havendo mais quem queira se
pronunciar, o presidente submete a votação sendo aprovado a unanimidades dos vereadores
presentes. Matéria Legislativa – 019/2025 - Requerer do Chefe do Legislativo Municipal que se
realize uma sessão solene em Homenagem ao dia Internacional da Mulher, como forma de
valorizar as mesmas que se destacam neste município e desta forma contribui ou contribuíram
na luta por direitos nos âmbitos social, cultural e político da nossa sociedade, de autoria da
vereadora Eliane Guedes, no qual defende seu requerimento, colocado a discussão faz uso da
palavra os edis: Dedezinho, Carlos Câmara, Helder de oliveira, Marcio Randes, Genilson
Gomes, e Diego de Lisete; colocado à votação sendo aprovado a unanimidades dos vereadores
presentes. Matéria Legislativa nº 020/2025 - Requer ao Excelentíssimo senhor Prefeito através
do setor competente, solicita providências para o fechamento da orla todos os fins de semana a
partir da sexta-feira à noite, evitando o trafego de veículos e como consequências acidentes
indesejáveis, de autoria da vereadora Eliane Guedes; no qual faz a defesa do seu requerimento,
colocado a discussão faz uso da palavra os edis: Carlos Câmara, e Diego de Lisete,  colocado a
votação foi aprovado a unanimidade dos vereadores presentes. Não havendo mais nada a ser
deliberado em fase de ordem do dia o Presidente passa as comunicações parlamentares no
qual cada vereador tem o tempo regimental de 06 minutos para se pronunciar, no qual faz uso
da palavra os Edis: Eliane Guedes, Edinho de Albuquerque, e Eudes Miranda. Não havendo
mais vereadores que queiram se pronunciar; o Presidente agradece a todos e já convida para
próxima sessão, e declara encerrada a presente sessão. No qual pede a mim, Ytalakelline
Costa da Silva, redatora de atas, para que redija a mesma, no qual é atendido de imediato.

_

Ytalakelline Costa da Silva  
coordenadora de redação de atas
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 Ata 1- 005/2025

De: Ytalakelline S. - ATA

Para: setores (0)0 setores

Data:  18/03/2025 às 15:44:13

 

Segue ata devidamente assinada.

_

Ytalakelline Costa da Silva  

coordenadora de redação de atas

Anexos:

ATA_SESSAO_ORDINARIA_DA_95_DO_DIA_11_DE_MARCO.pdf
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  Matéria Legislativa Requerimentos - 4- 019/2025

De: Moacir M. - DG

Para: ASSP - Assistente de Plenário 

Data:  17/03/2025 às 15:05:28

 

Em atenção ao requerimento de autoria da vereadora Eliane Guedes de Melo Carmo, aprovado na sessão ordinária

do dia 11/03/2025.

Encaminho os respectivos autos para que providencie envio da presente matéria ao executivo municipal.

_

Moacir Reinaldo dos Santos

Diretor Geral,

Mat.1893
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  Matéria Legislativa Requerimentos - 5- 019/2025

De: João S. - ASSP

Para: DG - Diretoria Geral 

Data:  19/03/2025 às 14:03:49

 

Senhor Diretor,

Devolvo esta matéria, pois trata-se de requerimento feito ao Chefe do Legislativo Municipal, não sendo necessário
encaminhar ao Chefe Executivo Municipal, sendo cabível providências do Senhor Presidente desta Casa Legislativa.

Respeitosamente,

_

João Paulo Fernandes de Souza

Assistente de Plenário

Matrícula: 1856
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